



Schülerburg, Mainhausen, Sonntag, 11. Juni 2017

Und wieder heißt es Abschied nehmen...

Am Donnerstag, den 08.06.2017 lud die Schülerburg zur Verabschiedung der Kinder der vierten Klassen ein.

Drei Wochen vor dem Austritt aus der Grundschule versammelten sich alle 22 Schülerburg-Kinder, die nach den Sommerferien auf die weiterführenden Schulen der Umgebung gehen, um gemeinsam mit den Betreuern einen bunten Nachmittag zu verbringen. Die Gruppe erwartete bei gutem Wetter eine Herausforderung der Betreuer in einem Minispiel-Wettkampf. In verschiedenen Gruppen traten die Kids im Balancieren, Gewicht schätzen, Seilspringen, Leitergolf, Becher stapeln und etlichem mehr an. In der Halbzeit des Turniers gab es Hot Dogs zur Stärkung und nach Ende der zweiten Halbzeit war klar, dass die diesjährigen Schulabgänger die Nase klar vorn hatten. Zur Überraschung aller Betreuer gab es am Ende des Nachmittags noch ein tolles Erinnerungsbild des Jahrgangs, das bereits einen schönen Platz in den Hallen der Schülerburg gefunden hat.



Wir von der Schülerburg möchten uns an dieser Stelle auch bei allen Kindern der vierten Klassen bedanken. Danke für die schöne Zeit, für gemeinsame Spiele viel gemeinsames Lachen, für die Auseinandersetzungen, für die Widerworte und für die folgende Einsicht an vielen Stellen. Wir freuen uns jeden Einzelnen von Euch mit dem Wissen in die neuen Schulen zu schicken, dass ihr eine Persönlichkeit seid, die ihren Weg gehen wird. Auch an die Eltern geht unser Dank für vier Jahre gute, unkomplizierte Zusammenarbeit.